



DANKESCHÖN!

20 Jahre FKG-Weihnachtspäckchen für die Göttinger Tafel

Bereits seit mittlerweile 20 Jahren packen die Schülerinnen und Schüler des Felix-Klein-Gymnasiums mit ihren Familien Weihnachtspäckchen für die Göttinger Tafel, so auch in diesem Jahr. Über 300 Päckchen konnten der Göttinger Tafel 2018 überreicht werden. Die Klasse 6bil hatte viel Spaß, die schön verpackten Päckchen in hervorragender Teamarbeit in das Auto der Göttinger Tafel zu transportieren.

Vor gut 20 Jahren betreute die FKG-Lehrerin Frau Mattlin im Rahmen des Betriebspraktikums im 11. Jahrgang einen Schüler bei der Göttinger Tafel. Im Gespräch stellte sich heraus, dass zwar von den Lebensmittelgeschäften ausreichend Waren, wie Brot, Wurst, Käse, Obst und Gemüse, die schnell verderblich sind, gespendet wurden und auch heute noch werden, aber eben keine länger haltbaren Waren oder auch Hygieneartikel. Die weihnachtlichen Produkte werden immer erst nach den Feiertagen zur Verfügung gestellt. Daraufhin wurden die FKG-Weihnachtspäckchen für die Besucher der Göttinger Tafel initiiert. In Absprache mit der Tafel sollen diese möglichst mit ähnlichen Inhalten, wie weihnachtlichem Backwerk, z.B. einem Stollen oder Keksen, einer Kerze, Hygieneartikeln, Kaffee oder Tee, etwas Marmelade oder Honig gefüllt werden. Ein Weihnachtsgruß mit einigen persönlichen Worten gehört auch immer dazu und wird sehr geschätzt.

Die Päckchen werden nun schon viele Jahre liebevoll von den FKG-Familien verpackt. Für manche Mitmenschen ist es wahrscheinlich das einzige Päckchen und daher hat es eine besondere Bedeutung für sie.

Unser damaliger Schulleiter Dr. Häntsch unterstützte die Aktion sofort und lobte einen zusätzlichen Wandertag für die Klasse aus, die die meisten Päckchen packte. Dies wurde auch durch die Nachfolger fortgesetzt. Inzwischen wird die Aktion von den Vertretern der Schülerschaft und der Arbeitsgruppe für das Soziale Miteinander am FKG organisiert und von der Schulleitung sowie dem gesamten Lehrerkollegium unterstützt.

Einen herzlichen Dank auch im Namen der Göttinger Tafel an alle FKG-Familien und das Kollegium sowie an die Sekretärinnen und unserem Hausmeisterteam für ihren tollen Einsatz, eine sehr gelungene Aktion, nächstes Jahr gerne wieder.

Frohe Weihnachten!

